



WW – Argentina / Chile

Travesía de los Andes en barco

Im Südsommer durch die Anden und über die wilde Carretera Austral ans Ende der Welt

Buenos Aires – San Carlos de Bariloche – Región de Los Lagos – Coyhaique – Puerto Natales - PN Torres del Paine - PN Los Glaciares – PN Tierra del Fuego – Buenos Aires



Wandertypus	Wanderreise			
Komfort	Unterkunft Hotel			
Anforderung	Leichte Wanderungen 3-6 h			
Schwierigkeit	T2 Bergwandern			Skala
Ausrüstung	siehe unter 'Weitere Infos'			
Dauer	22 Tage			
Termine	offen			
Teilnehmer	min.	11	max.	16
Preis	CHF ~ 9900.-		pro Person	
Partner				
Anmeldung				
Weitere Infos				

Beschreibung

Ja, es geht wirklich: Mühelos die Cordillera de los Andes mittels Schiff durchqueren. Von San Carlos de Bariloche – dass die Gegend hier 'Suiza Argentina' genannt wird, hat durchaus seine Gründe – bilden mehrere Seen auf verschiedenen Ebenen ein Gesamtsystem, welches wir per Schiff und Bus bewältigen, um in die Región de Los Lagos in Chile zu gelangen. Eine liebevolle Landschaft, welche geradezu zum Wandern einlädt. Der Form vollendete Volcán Osorno 2652m, die bizarren Saltos Petrohué in den erkalteten Lavaströmen des Osorno, die sehr alten Bosques de Arrayanes sowie eine zum Teil endemische Flora und Fauna der 'Neuen Welt' wollen von uns Besuchern aus der 'Alten Welt' erkundet sein. Nach einem Besuch des Lago Llanquihue – hier mit etwas Ambiente alemán – biegen wir in Puerto Montt sozusagen ein auf die Carretera Austral bis Coyhaique.



Die Linienführung der erst ca. 20 Jahre alten strategischen Verbindung aus der Zeit General Pinochets ist ein Erlebnis für sich: Unterbrochen durch Fähren an Fiorden, mitten durch Urwälder und über Urflüsse, durch enge Täler und über steilste Flanken, aber auch an lieblichen Buchten und Seen vorbei – ein veritabler Camino de ripio.

Die Provinz Última Esperanza (Región XII) mit Puerto Natales mag ihrem Namen mal gerecht geworden sein, der Parque Nacional Torres del Paine aber ist selbst für Berg verwöhnte Schweizer ein absolutes Highlight und das Wandern ein Muss. Ein Muss ist auch der unweit, jedoch in der Provincia de Santa Cruz in Argentinien liegende Parque Nacional Los Glaciares mit Seen und Gletschern vom Feinsten knapp über Meereshöhe. Vor der Rückkehr über Buenos Aires fliegen wir erst auf die Isla Grande de Tierra del Fuego, nach Ushuaia, al Fin del Mundo, wie die Tourismusinformation sagt. Wanderungen im Parque Nacional Tierra del Fuego und Besuche von Beagle-Kanal, Inseln, Estancias, Seelöwen- und Pinguin-Kolonien completarán nuestras impresiones patagonicas.

Nach der Erkundung der argentinischen Kapitale zu Lande und zu Wasser schliessen wir unsere Andendurchquerung bei Bandoneón-Klängen zum Tango tradicional ab.

Beachten Sie bitte die Allgemeinen Geschäftsbedingungen und das Impressum auf unserer Website.
